

*„Oh wie gut ist's dir vertrauen  
Jesus dir ergeb ich mich  
selig droben dich zu schauen  
dein zu bleiben ewiglich“*

Jesus, Heiland meiner Seele  
(Charles Wesley)

## WIR DANKEN VON HERZEN

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied unserer lieben

# Elise (Lisel) Graf-Hänseler

erfahren durften.

Mit eurem Dasein, euren tröstenden und wertschätzenden Worten, gesprochen oder geschrieben, habt ihr uns auf eure persönliche Weise spüren lassen, dass ihr alle mit uns fühlt.

Besonders danken wir

- Frau Pfarrerin Britta Schönberger für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier
- Herrn Dr. med. Benno Zurgilgen für die ärztliche Begleitung
- dem Team des Alters- und Pflegeheims Peteracker
- für den schönen Blumenschmuck, sowie die grosszügigen Spenden

Rafz, im April 2017

Die Trauerfamilie